
SAISON 2020-2021

Compte-rendu
Réunion du Comité Directeur n°7

du mardi 8 juin 2021

Présents : Absents :
- Florence.C
- Kaline L.
- Renaud C.
- Karine R.
- Chantal D.
- Marjorie D.
- Xavier G.

- Mathieu A-K. (non excusé)

Invités :
- Clément D

Lieu : VISIO
Début de la séance : 20h30 Fin de la séance : 22h05

1. REPRISE

Le décret relatif à la réouverture des équipements sportifs parisiens pour les adultes est paru.
BONNE NOUVELLE : la piscine ré-ouvre le 9 juin et nous allons donc prévoir la prochaine
séance le mardi 15 juin.
Rendez-vous entre 19 h 30 et 19 h 45 - sortie de l’eau maxi 22 h.

Protocole sanitaire :
- noter le nom des présents
- masque pour tout le monde jusqu’au bord du bassin.
- pas de souci pour les vestiaires.
- Respect de la jauge de 50 % d'accueil de la piscine.

Marjorie fait un mail de confirmation aux adhérents, Renaud fait un mail aux moniteurs
- 1 ligne d’apnée avec Gilles
- 1 ligne activité physique avec Karine
- Les autres  moniteurs : bloc, avec priorité aux PN1.

2. SORTIES :

- ATOLL - 3-4 juillet : La réservation a été faite pour 10 participants à ce jour, seulement 2
adhérents sont inscrits.
Clôture des inscriptions le 15 juin - petite com de rappel à faire.

- MANDELIEU - 9-10-11 octobre :
Pré-réservation par le club.
Nous allons demander le devis pour 20 personnes, avec hébergement chez Pierre et
Vacances.Karine vient en soutien de Xavier pour l’organisation du week-end.



3. MOMENT CONVIVIAL :

Fin des restrictions le 30 juin.
Le 1er juillet le DSC organise un moment convivial - nous optons plutôt pour une formule pique
nique, certainement à La Villette par facilité, et sous réserve des conditions météo, avec
inscription obligatoire avant afin que l’on puisse organiser la logistique.

4. FORUM DES ASSOCIATIONS :

Florence a inscrit le club au forum des associations du 4 septembre 2021.

5. MATÉRIEL :

TIV prévu le 4 septembre. Clément s’occupe de l’organisation.

6. ASSEMBLEE GENERALE 2020-2021:

En raison de la situation, l’AG a été programmée le 7 septembre prochain.
Florence doit contacter la mairie pour réserver une salle.

Fin de mandat pour Renaud qui ne se représente pas.
A l’unanimité le Comité Directeur coopte Clément pour un an.
En raison de la fin des mandats, il faudra prévoir une assemblée élective fin de saison
2021-2022.

7. DATE DU PROCHAIN COM DIR

Prochain ComDir le mercredi 7 juillet.


